

Stadtwerke Schwäbisch Hall

AS4-Service eingeführt

[17.11.2023] Seit Oktober übertragen die Stadtwerke Schwäbisch Hall AS4-Marktnachrichten mit der Lösung AS4-Service der Tochtergesellschaft Somentec.

Die Stadtwerke Schwäbisch Hall haben gemeinsam mit ihrem Tochterunternehmen Somentec Software die Lösung AS4-Service für die Marktkommunikation eingeführt. Seit dem 1. Oktober werden bereits AS4-Marktnachrichten übermittelt, berichtet Wilhelm Hansen, verantwortlicher Prozessarchitekt bei den Stadtwerken Schwäbisch Hall. Nach erfolgreichen internen Tests seien nun auch die ersten externen Kunden produktiv gegangen.

Das AS4-Service-Projekt zeichnet sich laut Somentec durch einfache Skalierbarkeit aus und ermöglicht einen standardisierten, automatisierten Onboarding-Service mit kurzen Reaktions- und Projektzeiten. Die Stadtwerke Schwäbisch Hall haben die ersten Schritte intern getestet und der AS4-basierte Austausch von EDIFACT-Nachrichten funktionierte von Anfang an reibungslos. Alexander Urtel, Vertriebsleiter bei Somentec, hebt die Vorteile des AS4-Dienstes hervor, insbesondere den Parallelbetrieb von AS4 und SMTP (E-Mail). Dadurch können unterschiedliche Umstellungsgeschwindigkeiten bei den Marktpartnern der Kunden berücksichtigt werden.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Somentec, AS4-Service, Marktkommunikation